

12.03.2008

**Postulat**

von Markus Schwyn (PFZ)  
und Susi Gut (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie bei der Schmiede Wiedikon auf dem Areal der heutigen Strassenmeisterei langfristig ein urbaner Platz für Wiedikon realisiert werden kann. Der Zugang zu diesem Platz sollte auf der Höhe Birmensdorferstrasse 149 von der Schmiede Wiedikon erfolgen.

**Begründung**

Die Strassenmeisterei, welche momentan hinter dem Bethaus Wiedikon domiziliert ist, wird diesen Standort demnächst aufgeben. Da in Wiedikon ein Platz analog zu anderen Stadtkreisen fehlt, könnte an dieser Stelle ein solcher urbaner Platz als Treffpunkt für eines der grössten Quartiere Zürichs erstellt werden.

Der Zugang zu diesem Platz sollte von der Schmiede aus realisiert werden. Dafür müssten auf der Höhe der Birmensdorferstrasse 149 – eingeschossiges Haus mit aktuell vier Mietern – ein Durchgang erstellt werden. Entsprechende Verhandlungen mit den Eigentümern dieser Liegenschaft sollten aufgenommen werden.

